



七条中学校だより2020



京都市立七条中学校
令和2年10月27日(火)

第7号

学校祭・修学旅行

文責：校長 太田勝

ホームページには「学校だより」をカラーで掲載しています。日々の学校の様子も掲載しています。ぜひご確認ください。

坂の街・平和への願い・つながり・仲間と過ごした3日間

修学旅行

3年生は10月16日(金)～18日(日)の3日間、長崎方面へ修学旅行に出かけました。初日の「ペーロン」では、クラスごとに船に乗り込み、みんなで協力してオールで船をこぎました。後半は先生方も船に乗り込んで生徒と競争をしましたが、結果は生徒の圧勝でした。2日のメインは平和学習と班別研修です。平和学習では平和宣言文を読み上げ、白い折り鶴を献納しました。ちょうどそのとき、11時02分(長崎に原子爆弾が投下された時間)の時を告げる鐘の音が鳴り、七条中学校の平和のセレモニーと重なりました。夜は全体のレクレーションで大いに盛り上りました。3日目は佐賀県の有田で「絵付け」を体験し、福岡県の「太宰府天満宮」へも立ち寄りました。天満宮ではお守りを貰ったり、おみくじを引く姿が印象的でした。



3日間、大きく体調を崩す人もなく、「つながり」を意識できる内容にあふれた素晴らしい修学旅行でした。集合時間やお菓子の食べ方などの約束については、バッタリとはいえない部分もありましたが、それは課題というよりもこれからの方々の「伸びしろ」と捉えて、残り半年の中学校生活の中で身につけてくれることを期待しています。

最終日の朝、ホテルを出発する前に先生と生徒全員で歌った「Hey 和」の歌声、しっかりと前を見つめるその瞳、感動で流した涙の姿が今回の修学旅行すべてを象徴してくれているように感じました。



グラバー園にて



【ペーロン】 【レクレーション】 【平和セレモニー】 【「Hey和」の歌声】

合唱コンクール



10月1日(木)は合唱コンクールを行いました。今回の合唱コンクールは新型コロナウィルス感染拡大防止に十分に考慮し、練習日程を短期間にしたり、密を避けるための練習方法を取り入れました。また当日も学年ごとのコンクールとし、透明マスクや顔全体を覆うシールドも着用しての合唱や鑑賞としました。短い練習期間にもかかわらず、どのクラスもこれまでの成果を十分に発揮してくれました。さらに、舞台上の態度や、聴いているときの態度・マナーまでしっかりと立派な内容でした。コンクールの結果は以下のとおりです。

- ◆1年生 金賞 1年3組
銀賞 1年2組
- ◆2年生 金賞 2年4組
銀賞 2年5組
- ◆3年生 金賞 3年4組
銀賞 3年1. 2組



合唱コンクール・体育の部共に、「無観客」にご理解いただきましてありがとうございました。写真の販売を後日予定しています。

1年生 あすチャレSchool

1年生は、陸上競技短距離選手としてパラリンピック7大会に出場した永尾嘉章さんにお越しいただき、「あすチャレSchool」を行いました。車椅子陸上を始めたきっかけや、様々な人に応援されてきたからこそ今までやってこれたことなどをお話ししていただきました。自分の好きなことをあきらめないで、自分だけの宝物を増やしてほしいという言葉が印象的で、努力する大切さを教えていただきました。



2年生 進路フェスティバル

2年生は、高校の先生に来ていただき、10の講座に分かれて「進路フェスティバル」を行いました。公立高校、私立高校あわせて10校の先生から、高校の概要や、高校生活についての話を聞きました。いろいろな高校の特色を知ることにより、自分の視野を広げることができました。



吹奏楽部 卒部コンサート

体育系の夏季大会が中止となり、文化系の吹奏楽部のコンクールも同様に中止となりました。そこで吹奏楽部では校内で「卒部コンサート」を実施しました。3年生にとっては最後の演奏です。「曲紹介」や「曲名当てクイズ」、観客の生徒による「歌や踊り」も披露され、楽しいひとときを過ごすことができました。

